

Elternbrief 8

Liebe Eltern,

im Folgenden finden Sie wichtige Informationen aus Ihrer ESK:

1. Im Gedenken

Wir sind tief erschüttert über die Gewalt, die im Namen Allahs an 21 Ägyptern in Libyen verübt worden ist. Unser Mitgefühl gilt den Angehörigen und uns allen ist klar, dass dies nicht der Islam ist, der eigentlich für Frieden steht.

Wir haben gründlich überlegt, ob eine bunte Faschingsfeier vor dem Hintergrund solcher Ereignisse (auch in Kopenhagen und Paris mussten Unschuldige sterben) nicht besser abgesagt werden sollte. Dann aber hätte der Terror gewonnen, weshalb wir nach einer bewegenden Ansprache und einer Gedenkminute doch, wie geplant, diese Veranstaltung durchgeführt haben. Wir hoffen, Sie teilen mit uns den Wunsch, unseren Kindern so viel Normalität und Stabilität in ihrem Alltag zu erhalten wie irgend möglich. Starke Kinderpersönlichkeiten und ein enger Zusammenhalt in unserer ESK-Familie sind vielleicht der beste Garant, um dieser Form des Irrglaubens und der Gewalt zu begegnen.

2. Arbeitsgemeinschaften

Nach Auszählung aller AG-Anträge mussten wir leider diverse Angebote canceln, zu gering war der Wunsch nach außerunterrichtlicher Betreuung.

Von den angebotenen zwölf Kooperationskursen mit dem Cairo Opera House hoffen wir, dass zumindest drei stattfinden können. Unsere KEV Fr. Hanan Sabry klärt noch die Einzelheiten.

Die AGs können hoffentlich ab dem 02.03. starten und werden nur montags stattfinden. Weitere Informationen erhalten Sie in gesonderter Mail.

3. Belobigungen

Eltern und Lehrkräften gleichermaßen ist es schon seit Längerem ein großes Anliegen, ein umfassenderes Belobigungssystem zu gestalten. Unser Arbeitskreis hat nun folgende Ideen entwickelt, die z.T. schon angelaufen sind bzw. ab März starten werden:

„Schönstes Klassenzimmer“

- Eine Jury (aus Schulleitung, Vertrauenslehrern und Schülern) wird **einmal im Monat** die Klassenzimmer **unangekündigt** besuchen und bewerten.
- Jeden Monat werden eine Siegerklasse in der Grundschule und eine Siegerklasse im Gymnasium gekürt. Sie erhalten jeweils einen mit Süßigkeiten gefüllten, gravierten Pokal.
- Die Klasse, die im Gymnasium in den verbleibenden 4 Monaten bis zu den Sommerferien dreimal den Pokal gewinnt, erhält einen zusätzlichen Wandertag im Juni 2015.

A n e r k a n n t e D e u t s c h e A u s l a n d s s c h u l e

- Gewinnt eine Klasse in der Grundschule bis zu den Sommerferien dreimal den Pokal, erhält sie im Juni 2015 einen Spieltag.

„Leistung lohnt sich“

Gymnasium: Schüler mit einem Notendurchschnitt besser als 1,5 werden mit einem Buchpreis und einer Urkunde ausgezeichnet.

Schüler mit einem Notendurchschnitt zwischen 2,0 und 1,5 (einschließlich) erhalten mit dem Zeugnis eine Belobigungsurkunde.

Grundschule: Die 3 Schüler mit den besten schulischen Leistungen in jedem Jahrgang erhalten eine Belobigungsurkunde zum Schuljahresende.

In der Grundschule startet zudem die Button-Aktion: „Ich spreche Deutsch“ sowie Belobigungen für besonders gutes Sozialverhalten.

Alle Auszeichnungen werden beim Belädi überreicht – wir freuen uns auf fleißige und engagierte Teilnahme!

4. Danke an das gesamte Kollegium

Der Halbjahreswechsel bietet mir Gelegenheit, mich an dieser Stelle auch einmal ganz offiziell und öffentlich bei dem gesamten Team der ESK zu bedanken.

Zunächst Danke an die Lehrkräfte und Erzieherinnen, die eine hervorragende und engagierte Arbeit leisten und die Europa-Schule zu einer Erfolgsgeschichte haben werden lassen. Wir erfahren höchste Anerkennung, auch von den deutschen Institutionen ZfA und BLASchA. Dafür habt alle recht herzlichen Dank, ich weiß, es ist nicht immer einfach, teilweise sogar großer Stress – aber ihr seid großartig!

Und auch unseren Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen der Verwaltung, des Busmanagements, der Reinigungskräfte, der Security, der Busfahrer und besonders unserem Maintenance-Team gebührt ein großes Dankeschön! Ohne sie alle könnte diese Schule nicht so funktionieren, wie sie es derzeit tut. Weiter so!

Mit freundlichen Grüßen

Dagmar Weber

Kairo den 18.02.2015